
COMUNE DI RAVENNA
Commissione Consiliare n.1 ““Affari Istituzionali, Partecipazione e Sicurezza”
Commissione Consiliare n.4 “Ambiente, Sanità pubblica, Qualità della Vita”
Piazza del Popolo, 1 – 48121 Ravenna
Mail: segreteria commissioni@comune.ra.it

Verbale seduta Commissione n.1+4 del 29/11/2018

Approvato   in C.1  il 17.10.2019
Approvato  in C.4   il 17.10.2019

Il  giorno  giovedì  29  novembre  2018   alle  ore  14.00 si  è  tenuta,  presso  la  sala  del  Consiglio
comunale, Residenza municipale, la seduta congiunta della Commissione consiliare n. 1 “Affari
Istituzionali, Partecipazione e Sicurezza”  e della Commissione consiliare n.4 “Ambiente, Sanità
pubblica, Qualità della Vita”, per l’esame del seguente o.d.g. :

1. Eventuale approvazione verbali sedute precedenti;
2. Deliberazione  di  revisione  del  Regolamento  del  verde:  prosieguo  della  discussione  ed

eventuale presentazione di propose di emendamenti;
3. varie ed eventuali.

C1

Cognome e nome Delegato:
Cognome e nome

Gruppo consiliare presente ora
entrata

ora uscita
definiva

Alberghini Massimil. Biondi R. Lega Nord 14.00 16.10
Ancarani Alberto - FI NO / /
Ancisi Alvaro - Lista per Ravenna SI 14.00 16.10
Distaso Michele Sinistra per Ravenna SI 14.00 15.05
Francesconi Chiara - PRI SI 15.00 16.10
Baldrati Idio - PD SI 14.40 16.10
Mantovani Mariella Articolo 1 NO / /
Manzoli Massimo Ravenna in Comune NO / /
Maiolini Marco Gruppo Misto NO / /

Perini Daniele - Ama Ravenna SI 14.00 16.10
Sbaraglia Fabio - PD SI 14.00 16.10
Tardi Samantha - CambieRà SI 14.00 16.10

Verlicchi Veronica La Pigna SI 14.00 15.15
Barattoni Alessandro Turchetti M. PD SI 14.00 16.10
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C4
Cognome e nome Delegato:

Cognome e nome
Gruppo consiliare presente ora

entrata
ora uscita
definiva

Ancarani Alberto - Forza Italia NO / /
Ancisi Alvaro - Lista per Ravenna SI 14.00 16.10
Biondi Rosanna - Lega Nord SI 14.00 16.10
Campidelli Fiorenza - PD SI 14.00 16.10
Distaso Michele Sin per Ravenna SI 14.40 16.10
Gottarelli Maria Cristina Frati M. PD SI 15.10 16.10
Mantovani Mariella Art1 No / /
Manzoli Massimo Ravenna in Comune No / /
Panizza Emanuele Gruppo Misto SI 14.00 16.10
Perini Daniele Ama Ra SI 14.00 16.10
Strocchi Patrizia PD SI 14.00 16.10
Tardi Samantha CambieRà Si 14.00 16.10
Vasi Andrea PRI Si 14.00 16.10

Verlicchi Veronica La Pigna SI 14.00 15.15

I lavori hanno inizio alle ore 14.45

Tardi: Maiolini ha inviato una mail che contiene una proposta da inserire nel Regolamento comunale
del verde: “…si chiede che venga data ai Consigli territoriale la possibilità di indicare periodicamente i
luoghi di verde pubblico nel territorio di competenza, dove portare parte degli alberi che il Comune
mette a disposizione per la nascita o l’adozione di ciascun minore residente. 
L’indicazione verrà risposta nell’ ”elenco delle priorità” che il Consiglio territoriale redige o aggiorna
ammalu?

Poi Tardi dà lettura degli emendamenti Ancisi su Regolamento comunale del verde.
Emendamento 1: concerne l’art. 2 – Ambito di applicazione;
Emendamento 2: concerne l’art. 15.2 “Mantenimento delle aree verde e/o incolte”;
Emendamento 3: concerne l’art. 17.2 “Disposizioni generali per proprietà privata, la funzione delle
aree gioco comunali.

Ass. Baroncini:
“Noi, alla luce della discussone dell’altra volta, di pochi giorni fa “avevano, fatto 3-4 modifiche nello
spirito di trovare una sintesi in vista del Consiglio”.

Maiolini:  “noi  diamo attuazione  tutti  gli  anni  alla  Legge  cui  il  Consigliere  fa  riferimento  con il
progetto “Il mese dell’albero in festa, (che coinvolge diverse scuole, tanti volontari..), giunte alla 31°
edizione …ovviamente “no è mai entrato nel Regolamento del verde, è possibile recepire alla 31°
edizione …ovviamente “non è mai entrato nel Regolamento del verde, è possibile recepire l’eventuale
richiesta da parte dei Consigli territoriali.
Rispetto alla “comunicazione alle famiglie”, è molto complicata …con il passaggio ad  Atrolio, e poi
all’Anagrafe Unica Nazionale sono sorte forti difficoltà a livello di banche dati…vedremo;

Panizza: …partire alberi nello spazio (nell’area) davanti alla piscina
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Biondi:  vorrei,  soltanto fare notare che avere in mano una prescrizione medica non serve a niente
perché sono stati rubati molti ricettori ai medici di base (circa l’emendamento 3 Ancisi);

Ticchi  a Gregorio; art. 5 punto 1…e richiesta abbattimento, forse è opportuno introdurre anche un
termine per la risposta da parte degli uffici.

Gregorio: ci sono i 30 gg. di silenzio assenso (se hai fretta, te la faccio subito – 1,2 gg).

Panizza: Capo 2 allegato b – linee guida progettuali “scelta della specie” aggiungerei manto stradale,
piste ciclabili presenza strade.

Gregorio: d’accordo lo inseriamo dopo edifici

Turchetti: …le aree agricole peri urbane oggi, vengono spesso convertite a una selvicoltura un poco
particolare: queste, aree sono soggette al nostro Regolamento?

Gregorio: mah non so di prende vedremo…
I nuovi nati, mediamente sono 1.200 (come già ricordato nella scorsa commissione del 23.11.2018 n.d.
r.) …ogni anno chiediamo, 1.200 piante ai vivai della Forestale e quelle, piante le piantiamo, nella
zone  naturale,  pinete  e  aree  limitrofici  non  facciano  la  comunicazione  specifica  alle  famiglie…
vedremo se sarà possibile spedire le lettere, come suggerisce Perini, ci adoperiamo è già previso nella
legge, non lo iscriverei nel Regolamento.
E le sostanze psicotrope dopo psicotrope, nell’emendamento tre Ancisi, mettiamo semplicemente “non
consentite”.
Panizza non è un problema aggiungere strade, piste ciclabili.

Biondi: tutto questo legno, della pianta abbattute che fine fa? Non va ad alimentare l’industria delle
biomasse?

Gregorio: quelli che sono sfalci e potature nostre, del Comune vanno a biomasse; quello di proprietà
del privato (1 o 2 alberi). Lui il privato, ha tre linee: a) se lo tiene; b) lo mette nei rifiniti urbani; paga
una ditta per lo smaltimento.

Tardi: va bene per tutti l’inserimento diretto, nel Regolamento dell’emendamento 3 – Ancisi?

Strocchi: no, lo voteremo in Consiglio

Tardi: allora i tre emendamenti di Ancisi sono da votare in Consiglio gli uffici recepiranno i nostri,
suggerimenti e ci invieranno nuovamente una bozza.

Ancisi:  per le varie ed eventuali  …linee guida operative di comportamento e il  canile …visite su
appuntamento b)aree protette colonie feline

Gregorio: c’è un problema di presenza di colonie feline sulle aree demaniali della forestale le coline
feline, nascono da sole, e dove esistono, vengono, seguite dal volontariato veniva segnalato soprattutto
un problema di decoro più che di numero però anche nascere un problema sanitario.
La gestione della colonia dovrebbe essere proprio quella di seguirla e di portarla ad esaurimento, cioè
stabilizzare i fatti, altrimenti si riproducono e proliferano: questi lo fra l’AUSL.

Spostare le coline non è sempre banale, il canile raccoglie tutti cani randagi la colonia di gatti, invece,
normalmente è tutelata anche dalla legge.
E’ consona la presenza di gatti in questa pineta?
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I lavori hanno termine alle ore 16.09

Samantha Tardi - Presidente Commissione 1

Alvaro Ancisi    - Presidente Commissione 4

Paolo  Ghiselli   -  segretario verbalizzante
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